

SALIDA

01/04/2018

Nº 3113

Nuestra hermana **Almudena García González** de la Comunidad de Benavides de Órbigo (León), Provincia Ibérica, murió en la paz del Señor, el día 1 de abril de 2018, a los 92 años y 69 de vida religiosa.

Lo que comunicamos para que, en comunión fraterna, le sean aplicados los sufragios establecidos. (q. e. p. d.)

Madrid, 1 de abril de 2018



Superioras Provinciales
Secretarías Provinciales
Delegadas Generales y Provincial
Todas las Comunidades



Nuestra hermana Almudena (Adoración) nació en un pueblo de Cantabria llamado Esles de Gayón.

Cuando tenía 23 años hizo en Madrid, Casa Madre, su profesión temporal y aquí también profesó de votos perpetuos.

Tres días después de profesar fue destinada a la Comunidad del Colegio S. José en Vallecas donde, durante casi treinta años vivió dedicada por entero a la Enseñanza, a la secretaría del colegio, a actividades en la parroquia y a la preocupación por los vecinos enfermos o necesitados de cualquier tipo de ayuda.

Antiguas alumnas han expresado en varias ocasiones que si tienen una carrera es por la ayuda que ella ofrecía a sus familias, e incluso que muchos días comían porque la M. Almudena les daba un bocadillo.

Hermana de una profunda espiritualidad, todo lo que le pasaba lo sublimaba, lo ofrecía al Señor diciendo: " Si Dios lo quiere así, hágase su voluntad". En su oración tenía presente las necesidades de la Congregación, del mundo, y así lo expresaba en las oraciones comunitarias, en las peticiones diarias, en su trabajo parroquial, en la preparación de la liturgia.... La confesión frecuente era otra manera de expresar y agradecer el gran amor de Dios hacia ella y el suyo hacia Dios, también la devoción a la virgen estaba en ella muy arraigada.

Cuando la destinaron a la Comunidad del Colegio de Fuencarral en 1978 durante sus largos años en ella, además de su aportación en la Comunidad y Colegio, continuó con sus actividades en los campos ya señalados, incorporándose en la parroquia, llegando a ser conocida y querida por muchos de los parroquianos y vecinos. Al ser destinada a Monte Igueldo ya con bastante edad y dificultad para caminar, continuó yendo a Fuencarral para seguir con el apostolado parroquial.

Al constituirse la Comunidad de Monte Igueldo como Noviciado Provincial, pasó a formar parte de la Comunidad de Francisco Laguna, dónde una caída le produjo fractura de cadera que la tuvo hospitalizada el tiempo necesario y después de una temporada en la Enfermería de la VOT, pasó a Benavides, donde esta mañana, sin que nadie lo esperara, pasó a las manos del Padre.

¡PASCUA de RESURRECCIÓN DEFINITIVA.!